

REF : M-GLOWWH

GLOW



Contact

+33 (0)5 32 62 96 60
contact@malys-equipements.com

*M***ALYS** ÉQUIPEMENTS
Beauté, Santé, Bien-être 



Caractéristiques	Dimensions
Revêtement PU Blanc ou Noir	Longueur : 45 cm
Siège ergonomique	Largeur : 43 cm
Hauteur du dossier et de l'assise réglable	Hauteur réglable : de 46 cm à 62 cm
Inclinaison du dossier réglable	Hauteur maximale du tabouret : 62 cm
Base en métal solide	Poids net : 9 Kg
5 branches avec roulettes	Poids brut : 10 Kg
Base pivotante 360°	Emballage : 60x24x56 cm
Mousse haute densité	

Description

GLOW, un tabouret ergonomique sur roulettes conçu pour offrir un confort et une durabilité exceptionnelle. Fabriqué avec un revêtement résistant à l'usure et aux plis, associé à une mousse haute densité. La forme de l'assise en selle de cheval est conçue pour un confort ergonomique, permettant à l'utilisateur de s'asseoir confortablement pendant de longues périodes. Le dossier et la hauteur du siège sont réglables pour s'adapter à différentes tailles. Le dossier peut également être incliné pour répondre aux besoins de travail sous différents angles. Il est équipé d'une tige pneumatique haute résistance, il offre une capacité de charge élevée pour une utilisation en toute sécurité. Sa base à roulettes très stable vous procurera une liberté de mouvement en toute sécurité.



Features	Dimensions
Upholstery: White or Black PU (polyurethane)	Length: 45 cm
Ergonomic seat	Width: 43 cm
Adjustable backrest and seat height	Adjustable height: 46 to 62 cm
Adjustable backrest tilt	Maximum stool height: 62 cm
Solid metal base	Net weight: 9 kg
5-star base with casters	Gross weight: 10 kg
360° swivel base	Packaging: 60 x 24 x 56 cm
High-density foam	

Description

GLOW is an ergonomic stool on wheels designed to offer exceptional comfort and durability. It is made with wear- and crease-resistant upholstery combined with high-density foam. The saddle-shaped seat is designed for ergonomic comfort, allowing the user to sit comfortably for long periods. The backrest and seat height are adjustable to suit different sizes. The backrest can also be tilted to meet work needs at different angles. Equipped with a high-resistance pneumatic rod, it offers a high load capacity for safe use. Its very stable wheelbase will provide you with freedom of movement in complete safety.



GLOW

